

El hito se realizó en el centro de Punta Arenas

# Conaf lanzó Plan de Incendios Forestales con importante inyección de presupuesto

● El director regional de la Corporación Nacional Forestal, Mauricio Ruiz, destacó también el aporte económico hecho por el Gobierno Regional.

Diego Bravo

periodistas@elpinguino.com

Fue como si en un momento el tiempo hubiera acusado recibo de las palabras del director regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Magallanes, Mauricio Ruiz, que en su discurso durante el lanzamiento de Plan Operativo de Mitigación, Control y Prevención de Incendios Forestales en la temporada 2024-2025, en la Plaza de Armas de Punta Arenas, dijo que “el mejor incendio es el que no ocurre”.

## Bajo la lluvia

Pero el agua que caía no impidió la participación de los brigadistas que llegaron con sus trajes, cascos e indumentarias del amarillo característico de la institución, para dar el inicio a la época en la que son más frecuentes los incendios forestales

y que, en voz del delegado presidencial regional, José Ruiz, “nuestra región no está exenta de episodios, como conocemos”.

Estarán desplegadas, por cierto, las 12 brigadas en la región, las dos aeronaves (recorrió el delegado que “la segunda fue la gran novedad el año pasado, la cual ayuda enormemente en los tiempos de respuesta, como lo tuvimos en Las Mercedes en 2023, y también en la cantidad de incendios y la superficie afectada”), y un aumento del 20% del presupuesto regional a la Corporación para enfrentar el fuego.

¿En qué se usa ese 20% de presupuesto extra? Lo explicó el director de Conaf: “Aumentan los equipos con los que contamos, también hay un segundo helicóptero, que está desde la temporada pasada: uno en Torres del Paine y otro en Punta Arenas; también hay más móviles para poder com-

## \$2.700 millones

extra son de los que dispondrá la Corporación para esta temporada 2024-2025.

batir, y todo el equipamiento para combatir el fuego que requieren nuestras brigadas en general”.

Otra novedad fue la aprobación de dos proyectos, por parte del Gobierno Regional, en lo que va de 2024: uno para equipar a la entidad con drones, móviles y otros elementos; y otro para constituir una brigada de combate en el sector de San Juan.

Ana Gaete, una de las brigadistas que participó del hito, dio con una clave: “Cada vez estamos implementando más lo de las prevenciones”. Lo anterior, pues el 99% de los incendios forestales son por factor humano.



El director de Conaf durante la presentación del plan frente a los brigadistas.